



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

FECHA DE SANCION : 19-12-2024

NUMERO DE REGISTRO : R-5215

EXPEDIENTE H.C.D. Nº : 2099 LETRA VJ AÑO 2024

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al equipo femenino Hacka Fútbol 7 por sus logros.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al equipo y su entrenador, en día y lugar a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

Firmado digitalmente por: BUSTOS
Carlos Facundo
Fecha y hora: 20.12.2024 12:05:06

Firmado digitalmente por:
SANCHEZ HERRERO Marina
Fecha y hora: 20.12.2024 12:07:53



Municipalidad del Partido de General Pueyrredón
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

Corresponde al Expte. 2099-VJ-2024.-

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer al equipo femenino Hacka Fútbol 7 por sus logros.

Hacka nació en el año 2015 y de a poco, con gran esfuerzo de sus componentes y buenos resultados, se ganó un lugar de privilegio en el fútbol y el fútbol 7 femenino. Paulatinamente fue incorporando la rama masculina y también participa de torneos de fútbol mixtos.

Obtuvo su tercer campeonato consecutivo en el Torneo Provincial de Fútbol 7 Copa Cheka, consagrándose campeón invicto tras ganar todos sus partidos con 23 goles a favor y tan solo 2 en contra.

Además, ganaron premios individuales: Mariel Moureu - goleadora del certamen, Rocío Segovia -mejor arquera y Florencia Sayago - mejor jugadora.

En el mes de septiembre de 2021 obtuvieron su cuarto título en otra de las tantas participaciones en la copa Cheka de fútbol 7.

Los cuatro trofeos conquistados en el orden provincial y nacional tuvieron un denominador común, en todos, la consagración fue en forma invicta y con muchos goles a favor y pocos en contra.

El equipo dirigido por Eduardo Cano, arrasó con los premios individuales una vez más, sumándose a los ya mencionados a Soledad Aquino como goleadora del torneo, Carolina Pueblas como mejor arquera y Morena Larrea como jugadora revelación.

A pesar de sus excelentes actuaciones todavía no han obtenido el respaldo de sponsors que le permitan solventar los gastos de participación en competencias representando a la ciudad.

El equipo se consagró pentacampeón al adjudicarse el interprovincial 2021 por la Copa Cheka que se disputó en Villa Gesell y Pinamar. Los cinco torneos consecutivos que ganaron los obtuvieron de forma invicta.

En la final de la Fem League F-7, torneo que se disputó en el Club Banco Provincia, goleó a Joker's FC, equipo que está integrado por jugadoras de la primera división del fútbol 11 del Club Aldosivi, por 5 a 1. El certamen fue protagonizado por diez equipos de Mar del Plata, Balcarce, Pinamar y Villa Gesell.

Por sus muy buenos resultados y una conducta ejemplar dentro de la cancha, el equipo conducido por Eduardo Cano, se ha convertido en una referencia de fútbol 7 femenino a nivel nacional. Por sexta ocasión, se quedaron con el trofeo Cheka.

En un torneo llevado adelante en Trevi, denominado Super Copa, los equipos de fútbol 7 eran de diferentes países, Hacka participó representando a Países Bajos y derrotó en la final al equipo que representaba a Francia obteniendo así un nuevo título.



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

**“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”**

Obtuvieron su tercera corona a nivel nacional y el heptacampeonato en una Copa Cheka y Eduardo Cano logró el premio a mejor entrenador, además cinco jugadoras fueron incluidas en el equipo esencial del certamen.

En el 2023 representaron a Argentina en la Copa Cheka Sudamericana en la ciudad de Buenos Aires.

Se adjudicaron de principio a fin el torneo MFS (Mar del Plata Fútbol Series) que incluyó el primer torneo femenino realizado aquí, ganando todos sus partidos por goleada.

Además, se consagraron campeonas en el Torneo F7 Cup provincial femenino, con una modalidad de ocho jugadoras adjudicándose premios individuales nuevamente.

Se coronaron bicampeonas de la Liga Atlántica del Fútbol de AFA al ganar los torneos apertura y clausura, subcampeonas en el marco de la Liga de las Américas de FIF7 en Montevideo Uruguay, campeonas nacionales de F7 en la Supercopa Cheka y campeonas de la Copa Argentina de Clubes Campeones.

Por todos estos logros cinco de sus futbolistas fueron convocadas a la Selección Argentina de F7 y dos de ellas concurren al Mundial de Roma.

En el año 2024 obtuvieron la personería jurídica como Asociación Civil Hacka.

El desafío internacional que tendrán es la Copa Libertadores de América que se desarrollará en Brasil, contando con 44 países afiliados.

El deporte amateur está lleno de historias y esfuerzos, es por ello que es importante desde este Honorable Cuerpo reconocer esas historias y apoyar a los deportistas que representan y llevan a la ciudad de Mar del Plata a lo más alto.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al equipo femenino Hacka Fútbol 7.



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

FECHA DE SANCION : 19-12-2024

NUMERO DE REGISTRO : R-5216

EXPEDIENTE H.C.D. Nº : 2100 LETRA VJ AÑO 2024

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al taekwondista marplatense Tomás Maimone por los importantes logros conseguidos a nivel nacional e internacional, como así también con la Selección Argentina a lo largo de su carrera profesional.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a Tomás Maimone en un acto a realizarse en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante, en día y hora a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

Firmado digitalmente por: BUSTOS
Carlos Facundo
Fecha y hora: 20.12.2024 12:05:07

Firmado digitalmente por:
SANCHEZ HERRERO Marina
Fecha y hora: 20.12.2024 12:07:52



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

Corresponde al Expte. 2100-VJ-2024.

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer al taekwondista marplatense Tomás Maimone por los logros obtenidos a lo largo de su carrera.

El taekwondo ITF es una disciplina de artes marciales que se originó en Corea del Sur en 1955, el mismo fue fundado por el Gran Maestro Choi Hong Hi, quien buscaba crear un arte marcial que pudiera ser practicado por cualquier persona, independientemente de su edad o género.

El taekwondo ITF se basa en una combinación de técnicas de lucha y defensa personal, que se enfocan en el uso eficiente de las piernas y los puños. Además, se enfoca en el desarrollo de habilidades físicas y mentales, como la fuerza, la flexibilidad, la concentración y la disciplina.

Fue introducido en Argentina en 1967, cuando tres maestros coreanos de este arte marcial, Han Chang Kim, Nam Sung Choi y Kwang Duk Chung, llegaron al país.

Mar del Plata ha sido sede de grandes eventos en esta disciplina, como el campeonato Sudamericano y también el Panamericano del que participaron 15 países.

Tomás Maimone, con 27 años de edad, es uno de los de los deportistas más destacados a nivel mundial en esta disciplina. Comenzó a practicar taekwondo a los 4 años y en la actualidad lleva 20 años dentro de esta disciplina, consiguiendo importantes logros a nivel nacional como internacional.

Su actual entrenador es el gran maestro Alejandro Yapuncic, quien cuenta con el grado más alto de esta disciplina siendo cinturón negro noveno Dan.

Tomás Maimone entre sus logros nacionales ha conseguido el tricampeonato nacional en los años 2021, 2022 y 2023 en lucha hasta 70 kg y actualmente es el campeón de la categoría.

Ha obtenido también el campeonato nacional en los años 2014 y 2018, posee a su vez cuatro Campeonatos Provinciales en los años 2017, 2019, 2022 y 2023. Posee una marca de siete veces campeón del torneo metropolitano en los años 2013, 2014, 2015, 2016, 2018, 2019 y 2022.

Entre el sin fin de los logros internacionales podemos destacar los siguientes: el Campeonato Sudamericano en el 2013, el Campeonato Panamericano realizado en Uruguay en habilidad y el Subcampeonato en formas ambos en el año 2019.

Tomás es bicampeón mundial en los torneos realizados en la Argentina en el año 2018 y en el año 2022 en Países Bajos con la Selección Argentina fue campeón mundial en lucha por equipos y bronce en formas por equipo.

Fue campeón de los primeros juegos mundiales en Corea del Sur en el año 2023 y obtuvo bronce en formas. También fue campeón en formas por equipos con la Selección Argentina en el año 2023. Logró ser bicampeón sudamericano en los años 2022 y 2023 y obtuvo el bronce en formas en el año 2023 en la ciudad de Mar del Plata.

Es bicampeón sudamericano con la Selección Argentina en forma y lucha, en los años 2022 y 2023, siendo capitán de equipo.



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

**“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”**

Tomás Maimone también da clases en el Club Talleres y en el Instituto Juan Gutenberg.

Es un joven que nos representa constantemente en diferentes torneos internacionales. Es un orgullo local y nacional, su incansable trabajo lo hizo trascender para llevar la bandera de la ciudad de Mar del Plata a lo más alto, siendo un ejemplo para los jóvenes, para los niños y niñas por su constancia y compromiso con el deporte.

Es imprescindible para este H. Cuerpo reconocer el deporte y principalmente a aquellos que nos representan a nivel nacional e internacional, pero principalmente a los más jóvenes para que logren tener una visibilidad que los ayude en su carrera profesional.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al taekwondista marplatense Tomás Maimone por los importantes logros conseguidos a nivel nacional e internacional, como así también con la Selección Argentina a lo largo de su carrera profesional.



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

FECHA DE SANCION : 19-12-2024

NUMERO DE REGISTRO : R-5217

EXPEDIENTE H.C.D. Nº : 2177 LETRA U AÑO 2024

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la trayectoria de la cantante Mariel Dupettit.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, en un acto a realizarse en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoín” del Honorable Concejo Deliberante, en día y hora a determinar.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

Firmado digitalmente por: BUSTOS
Carlos Facundo
Fecha y hora: 20.12.2024 12:05:07

Firmado digitalmente por:
SANCHEZ HERRERO Marina
Fecha y hora: 20.12.2024 12:07:52



Municipalidad del Partido de General Pueyrredón
Departamento Deliberativo

“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”

Corresponde al Expte. 2177-U-2024.

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer la trayectoria de la cantante Mariel Dupettit.

Es cantante de tango marplatense, embajadora cultural, actriz y bailarina. Inició su gran carrera cultural desde muy pequeña, cuando aquí en la ciudad de Mar del Plata con tan solo 4 años debutó en el Teatro Auditórium. Más tarde hizo radio, teatro y televisión, como actriz, cantante y bailarina.

Mariel Dupettit fue la primera argentina en ganar la Gaviota de Plata en el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar, Chile 1986.

En 1986 grabó para CBS su primer álbum, donde está el tema “Una ciudad para vivir”, canción que se ha convertido en el tema representativo de Mar del Plata y por el cual es embajadora cultural de esta ciudad. Su segundo disco como baladista fue “Corramos a amarnos”.

Mariel compartió el escenario junto a grandes figuras como Armando Manzanero, Luis Aguilé, Antonio Prieto y Nicola Di Bari.

Obtuvo el Premio Estrella de Mar por el espectáculo “Para Comenzar la Vida” junto al cantante Paz Martínez.

La pasión por el tango comenzó cuando fue invitada, durante ocho meses, en el Tropicana Club del Fontainebleau Hilton de Miami, a un espectáculo dirigido por Eber Lobato. Participó del tributo a Piazzolla en el Museo de Arte Moderno y en otros escenarios de esa ciudad. Así comenzaron sus giras por México, Perú, Bolivia, Chile, Brasil e Italia.

En el 2006, se editó en Estados Unidos por Universal Records su disco “Tangos”. De regreso a la Argentina se presentó en el ciclo Ensayo con Walter Ríos, en Pigmalión, en el Torcuato Tasso, entre otros.

Posteriormente, lanzó un nuevo disco “Tarde de Julio” conjuntamente con Walter Ríos, un trabajo que nace de los conciertos compartidos entre Walter y Mariel. Un armonioso repertorio cantado e instrumental, donde se fueron hilvanando los tangos clásicos y los contemporáneos. Fue la primera vez que el maestro Ríos realizó un álbum junto a una cantante.

Mariel Dupettit domina cuatro idiomas que le permiten presentar sus shows en inglés, francés e italiano.

Esta artista no solo es una cantante, es un puente viviente entre generaciones y cultura. Desde el corazón de Mar de Plata su voz conquistó escenarios internacionales, llevando el alma de Argentina a cada rincón del mundo y tiene la capacidad de inspirar a otros.

Convirtió su pasión en una herramienta para unir, emocionar y recordar el poder del arte. Su canción “Una ciudad para vivir” no es sólo una música, es un homenaje que captura la esencia de su tierra natal y la transforma en un legado para todos los marplatenses.



Municipalidad del Partido de General Pueyrredon
Departamento Deliberativo

**“2024 – 150 años de la fundación de Mar del Plata”
“Año 2024 – 40 años de la creación de Obras Sanitarias Mar del Plata Sociedad de Estado”**

Además, su incursión en el tango y su tributo a Astor Piazzola es un recordatorio de que nuestras raíces pueden brillar en cualquier lugar.

Mariel es una cantante que vive y transmite emociones, demostrando que con esfuerzo y autenticidad, podemos alcanzar lo inimaginable. Es una embajadora cultural que enseña a los niños, niñas y adolescente que nunca es tarde para soñar, que la historia más grande comienza con pasos pequeños y que la cultura es un lazo indestructible que nos une con el mundo. Es un ejemplo por su constancia, compromiso, valores y enseñanza que se desprende de su vida y de su carrera.

Mariel Dupettit es un orgullo local, nacional e internacional y su incansable trabajo la hizo trascender para llevar la bandera de la ciudad de Mar del Plata a lo más alto.

Es importante darle visibilidad y apoyar a los artistas que representan a la ciudad y el país, a fin de fomentar la valoración del talento artístico de los marplatenses.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la trayectoria de la cantante Mariel Dupettit.